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特集号  準備を支える裏側 

校長  吉川はる奈    

 

早いもので 10 月となりました。月日のたつのは早いなあと感じます。特に、この 1 週間金木犀の香り

があちこちで漂い、秋の進み具合を意識するこの頃です。さて、この時期、学校内は宿泊学習や修学

旅行、現場実習と 1 年でも特別に充実した活動が続きます。全校朝会でも、各委員会での仕事の様

子をそれぞれ生徒から発表する時間があり、たがいに学校内の様子を知る機会がふえます。教室内

から聞こえてくる声、廊下から見える姿にも、それぞれが自分の意見を示しながら、嬉しそうに、ときに

悔しそうに、ときには涙をみせながらも真剣にまっすぐに取り組む姿を見ることが多く、成長を感じること

が増えます。 

学校ではいよいよ、10 月 15 日の開校 50 周年記念式典が近づき、準備を粛々とすすめています。

今月の学校だよりは、特集号。まずは上記の題字を紹介しましょう。今回の式典を飾る高等部 3 年生

による力作です。詳しくは、当日配布される 50 周年記念誌の表紙をぜひ楽しみに待っていてくださ

い。高等部 3 年生全員が学校のために力を発揮してくれました。他に準備を支える裏側を少し紹介し

ましょう。 

午前中は児童・生徒の「学校の 50 歳の誕生日をお祝いしよう」です。その記念イベントは埼大アフ

タビ！のストリートダンス公演です。公演を子どもたちが存分に楽しめるようにと、先日の全校朝会では

アフタビメンバーが踊る動画を交えながら、事前情報解説を教員自ら製作して、子どもたちが当日へ

の気持ちを高める紹介をしてていました。子どもたちも「お～！」と歓声をあげ、期待が高まったことで

しょう。大切な裏側です。 

もうひとつの裏側。記念誌制作。歴代の教員、大先輩、関係の方々に原稿を依頼し集め、編集校

正。50 年の重みで写真も選定が難しい。諸先輩方からの熱い意見も取り入れながら、整理してくれま

した。大変な裏側です。もうひとつ。記念の品のアイデイアを集めたり、デザインを決めたり、調整した

り。他にも会の進行、人の動き、50 周年式典は「初めて」のことなので、手探りです。こちらも大変な仕

事です。会計の管理も担当するのは大変です。まだまだ準備の裏側はたくさんの人が支えています。  

最後に大切なもうひとつ。児童生徒のために、学校を使うみんな

のために、長く大切に愛される場であるように「しいのき林の整備」に

力を貸してくださった保護者のみなさま。ありがとうございます。平板

コンクリートをきれいに敷き直してくださり校庭整備をしてくださいまし

た。たくさんの準備の裏側の支えがあって、当日を迎えることができま

す。準備をすすめるなかで、学校をまた新たに理解し、学校をより好

きになるそんな記念の日を迎えることができればとてもうれしく思いま

す。準備の１つ１つが大切な道のりです。あらためてみなさまに感謝

申し上げます。 「しいの木林を守る会」の作業  



お知らせ 

【本校 PTA が「埼玉・教育ふれあい賞」を受賞！】  

彩の国教育の日推進会議（会長大野県知事）による令和 4 年度「埼

玉・教育ふれあい賞」に、本校 PTA 活動の受賞が決定しました。コロナ禍

においてもオンラインレクなどで活動を継続させたことなどが評価され、埼玉

県特別支援学校 PTA 連合会からの推薦を受けての受賞になります。 

毎年、県民の日のある１１月に様々な団体が表彰されています。本校５０

周年の年に受賞をうけたことは大変喜ばしいことです。おめでとうございます！  

 

【大宮シティロータリークラブ「パラ・ミュージアム」】  

 大宮シティロータリークラブの創立２５周年記念事業として、「パラ・ミュージアム 

in OMIYA」が大宮地域の各会場で行われます。旧大宮市地域の特別支援学校

や特別支援学級、芸術クラブなどの作品を集め、公民館や銀行などに展示するも

のです。本校も、１０月２２日（土）～２８日（金）  武蔵野銀行宮原支店にて、小

学部の作品と５０周年記念誌の表紙の作品を展示して参加します。後日チラシが

届きましたら各家庭に配付します。ぜひ足をお運びください。 

 

【しいの木林「休憩所」の再整備】  

 １０月１日（土）には「しいの木林を守る会」の皆様にお手伝いいただき、しいの木林休憩所にコンク

リート平板ブロックを敷き詰める作業を行っていただきました。大変ありがとうございました。しいの木林

は本校のシンボル的な場所で、校歌の冒頭にも歌われています。３０周年記念事業で一度小路と休

憩所が整備され、高等部作業班製作によるベンチが置かれましたが、長年の劣化がすすみ使われて

いませんでした。 

敷き直していただいたコンクリート平板ブロックは、昭和の時代に高等部の生徒が作業学習で製作

したものです。５０年にわたり子どもたちと作り上げてきた学校の歴史を大切にしたいという思いから、今

回も再利用いたしました。今後はぬかるみがちな駐車場所の舗装、中学部生徒と協力してベンチ・テ

ーブル設置など、順次整備を進める計画となっております。 

      
   ３０周年の整備時             １０月１日（土）「しいのき林を守る会」で再びきれいに 

 

【日進二丁目自治会から花苗の寄贈】  

 日ごろより登下校の見守りなどでお世話になっている日進二丁目自治会より５０周年のご寄付の申

し出をいただき、お花の苗を寄贈いただくことになりました。寄贈いただいた苗は生徒の手で玄関前の

プランターに植えて、記念式典の来校者や、学校の前を通る地域の皆様に楽しんでいただけるよう、

美しい学校づくりに役立てさせていただきます。心より感謝申し上げます。  

なお本校のグラウンドで例年行われてきました日進二丁目運動会は、今年度も中止になりました。 

 

【小学部棟の改修工事】  

 小学部棟の改修工事のため小学部棟周辺並びに東グラウンドが閉鎖となりました。コンクリートの破

砕など当初は騒音の大きな工程となっております。また、臨床研究センターへの往来には校門から外

を回っていただくことになり、大変ご不便をおかけいたします。 


